

TRAS PARTICIPAR EN PANEL INTERNACIONAL DE SELECCIÓN VIRTUAL:

# Los nuevos emprendedores Endeavor: fundadores de Healthatom se suman a la red y delinear sus próximos desafíos

Un largo camino emprendiendo es el que llevan Roberto León (CEO), Daniel Guajardo (CPO), Guillermo Medel (CTO) y José María Iruetagoiena (CFiO), fundadores de Healthatom, quienes en 2010 crearon esta *healthtech* que busca mejorar la calidad y el acceso a la salud de las personas a través de sus soluciones Dentalink (*software* dental), Medilink (*software* médico) y su vertical *fintech* Gerty (acceso a productos financieros para pacientes).

“Estamos en un punto de transición súper importante donde estamos migrando desde el mundo SaaS al mundo *fintech* por medio de tener todas estas soluciones de pago a los pacientes”, asegura Roberto León, CEO de Healthatom, sobre el momento en el que se encuentran como empresa. “Sobre todo en la parte de seguros, estamos apuntando mucho a aumentar la cobertura de salud en América Latina a través de los seguros y también facilitar las opciones de pago a través de crédito y pago en línea”, complementa.

De hecho, acaban de firmar una alianza regional con la aseguradora Chubb para acercar a las clínicas odontológicas con sus pacientes, al ofrecer por primera vez un seguro dental para distintos países de la región. Gracias a la tecnología de ambas compañías, las clínicas que utilicen los sistemas de gestión Dentalink podrán procesar de forma inmediata los reembolsos de sus asegurados y, estos últimos, solo tendrán que pagar su copago y no el total. Además, están lanzando en conjunto planes de salud.

## PROCESO DE SELECCIÓN

Tal ha sido su crecimiento que participaron en el Panel Internacional de Selección Virtual 47 de Endeavor, que reúne a diferentes candidatos para presentar sus modelos de negocio ante emprendedores, ejecutivos e inversionistas internacionales, quienes luego de un proceso de deliberación dan a conocer los nombres elegidos. En esta instancia, fueron 17 las elegidas a nivel mundial, entre ellas, la nacional Healthatom. Así, se suman a la red de 172 emprendedores de alto impacto solo en Chile.

Al ser parte de Endeavor accederán a una red de apoyo presente en más de 40 países, integrada por mentores y emprendedores de alto impacto, quienes les prestarán asesoría estratégica con foco especial en la expansión de su empresa. Además, recibirán apoyo en cinco tipos de servicios: acceso a capital, talento, internacionalización, *brand & growth* y a la red de contactos que ofrece la red mundial.

“Los cuatro cofundadores de Healthatom reúnen criterios clave para nuestra organi-

Crearon esta *healthtech* en 2010, que busca mejorar la calidad y el acceso a la salud de las personas a través de sus soluciones Dentalink (*software* dental), Medilink (*software* médico) y su vertical *fintech* Gerty (acceso a productos financieros para pacientes). **SOFÍA MALUENDA**



Daniel Guajardo, Guillermo Medel, Roberto León y José María Iruetagoiena son los fundadores de Healthatom, firma que actualmente opera en 20 países.

zación, como liderazgo, visión, innovación y el potencial para ser modelos de rol y apoyar a otros. Su negocio ha demostrado buenos resultados, y a través de sus soluciones innovadoras, están resolviendo problemas globales que generan un impacto significativo en su industria, pero también para las personas”, sostiene Camila Postigo, gerenta Selección, Crecimiento y Alianzas de Endeavor Chile.

“Para nosotros es un tremendo reconocimiento después de todo este tiempo, después de montones de cosas que nos han pasado, de lo difícil que ha sido, la satisfacción de haber quedado”, dice León. De hecho, el emprendedor revela que ya habían intentado ser parte de la red, pero fueron rechazados en un periodo anterior en el año 2016, “cuando intentamos sostener toda esta promesa *fintech* y en ese momento dijeron, son muy ‘chiquititos’ todavía y nos rechazaron esa vez en el panel nacional. Ahora, volver ocho años después con la promesa cumplida, haciendo lo que dijimos que íbamos a hacer y que esté cumpliéndose y que nos hayan aceptado es súper satisfactorio, la verdad”, dice emocionado.

## PRÓXIMOS PASOS

En 2023, levantaron US\$ 10 millones de la mano de su *lead investor* Kayyak Ventures, para continuar su expansión por América Latina y crear una plataforma única de soluciones tecnológicas para mejorar la calidad y acceso a la salud. Sobre si se vendrán más financiamientos, dice que están hablando de potencialmente una serie B del orden de US\$ 30 millones. “Se está evaluando y de ocurrir podría ser para el próximo año o finales de este. Depende de un montón de factores”, aclara.

—Ya son casi 15 años en esto, ¿cómo les gustaría ver a la empresa en 15 años más?

“Hoy día operamos en 20 países, pero me encantaría verla en Brasil, me encantaría verla en Estados Unidos, me encantaría verla en Europa, a pesar de que tenemos algunos clientes en España. Y comparando nuestras soluciones y lo que hacemos, Healthatom es súper único a nivel mundial, entonces creo que tenemos buenas opciones de que siga creciendo y que algún día Healthatom sea ‘la’ plataforma de salud que se usa en gran parte del mundo”.